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Reinigung von Schulen 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
1.) wir alle wollen, dass sich die Kinder und Jugendlichen in unseren Schulen 
wohl fühlen und gern aufhalten. Auch die Sauberkeit der Räume spielt dabei 
eine große Rolle. An vielen Schulen in Ulm greifen die Schüler bereits nach 
Besen und Handfeger und entfernen Papier und Schmutz, was pädagogisch 
sicherlich sinnvoll ist. Das kann allerdings eine professionelle Reinigung 
nicht ersetzen. Da sich die Schüler vor allem durch G8 und den Ganztags-
schulbetrieb zunehmend länger in den Schulgebäuden aufhalten, sollten 
auch die Reinigungsintervalle verkürzt werden. Einmal pro Woche die Klas-
senräume zu reinigen reicht aus unserer Sicht nicht aus. Übrigens wird auch 
im Musterhygieneplan des Landes Baden-Württemberg und im Leitfaden für 
die Innenraumhygiene des Umweltbundesamtes eine mehrmals pro Woche 
durchzuführende Nassreinigung der Böden in Schulen auch in Fach- und 
Klassenräumen empfohlen. 
 
Durch die Ausschreibung und Vergabe an den jetzigen Dienstleister konnten 
die Kosten der Reinigung optimiert werden, ohne dass die Qualität der wö-
chentlichen Reinigung nachhaltig gelitten hätte. 
 
 
Wir beantragen daher eine angemessene Erhöhung des Reinigungsin-
tervalls zu prüfen und dem Gemeinderat eingeholte Angebote über 
eine zweimal wöchentliche Reinigung der Klassen- und Fachräume der 
Ulmer Schulen, ganzjährig  bzw. alternativ nur in den Wintermonaten, 
zur  Beratung  vorzulegen. 

Oberbürgermeister der Stadt Ulm 
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2.)  Wir wissen, dass Linoleumboden, welcher häufig verwendet wird und 
auch prinzipiell als Schulboden geeignet ist, einer besonderen Pflege bedarf. 
Hier bitten wir zu prüfen, ob es sich in den bekannten Fällen, bei denen be-
reits nach zwei Jahren massive Kratzspuren und Beschädigungen zu sehen 
sind, um Qualitätsprobleme des Materials oder nicht ausreichende 
Pflege handelt. 
 
Für einen zeitnahen Bericht sind wir Ihnen dankbar. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
CDU Fraktion im Ulmer Rathaus 
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